

El Ministro de Asuntos Agrarios nacional, Julián Domínguez, y su par provincial, Ariel Franetovich, se reunieron ayer con los Intendente de la Cuenca del Salado para comenzar a delinear un Plan Ganadero Nacional que se ajuste a la Región. El debate se hizo extensivo al ex presidente Néstor Kichner.

Este primer encuentro se realizó en el Ministerio de Asuntos Agrarios de la Nación; contó con la presencia de los Intendente de Roque Pérez, Lobos, Cañuelas, Gral. Alvear, Las Flores, Ayacucho, Rauch, Pila, entre otros.

Allí, los mandatarios y funcionarios nacionales, trabajaron en torno a delinear un Plan Ganadero Nacional ajustado en sus trazos finos con los sectores agropecuarios de la Región en las próximas semanas.

Tras dos horas de reunión, y luego de que los directores de producción y representantes de las entidades rurales presentes continuarán con el desarrollo del lineamiento del anteproyecto que será concensuado en un futuro con las entidades rurales, los Intendentes, conjuntamente con el Ministro Nacional Julián Domínguez y Ministro Provincial Ariel Franetovich, se reunieron en la Quinta Presidencial de Olivos con el ex Presidente Néstor Kirchner. Allí, junto al ex mandatario, buscaron "darle marcha a la propuesta impulsada por los intendentes de la Cuenca del Salado y los Ministros de Asuntos Agrarios presentes", según dijeron sus protagonistas.

Una vez finalizado este encuentro, los mandatarios y funcionarios retornaron nuevamente al Ministerio de Asuntos Agrarios para volcar las conclusiones finales. En la próxima reunión se plasmarían todos los lineamientos vertidos en estas dos reuniones que, seguramente, fueron fundamentales para concretar el Plan Ganadero Nacional que contendrá las inquietudes de todos los sectores rurales del país.